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信用卡小白常见的几个问题

问：申卡成功后没去激活也没注销，有啥影响吗？ 

有影响，征信记录上会有一条申卡记录和卡面额度和未激活的状态，影响总授信额
度。卡特别多影响比较大，如果有两三张卡，基本不影响后续申卡。

问：纯白户先申请哪个银行容易下卡？ 

现在银行对新户容忍度比较高，纯白户建议申请提供好一些资质，下卡很容易，就
是额度不会那么高。比较好下的建设、工商、农行、中行、招商银行、广发银行。

问：招商银行不提额，授信过高是什么意思？ 

招商的授信过高，意味着可能进黑屋了，也就是用卡不当银行对你进行了风控。黑
屋容易进，但是出来比较难，方法有很多，但是要根据自身具体情况而定。

  所以还需要在持卡、用卡过程中，科学合理使用。

问：招商银行拒绝代码D8如何破解？ 

看似是拒绝代码，其实都是银行风控体系的表现，我们的目的是搞定银行，招商银
行信用卡APP中。

  我的页面找到“资料管理”，进入后找到“信用卡资料管理”，然后完善自己的
信息，也就是你本人的证件信息、车主信息、个税居民信息，当然也包括信用卡额
度的证明资料，硬件门槛达到了，也就容易通过了。
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问：建行分期通要不要用？属于信用卡额度还是贷款？ 

分期通属于信用卡类的贷款，但是在征信上记录显示为信用卡。如果急需钱，并且
能把利息赚回来，可以使用，否则不建议使用。

  问：不想去银行申请，车本，房本，他行流水，他行理财，这些材料可以在线上
申请的时候提交吗，有什么办法？

  部分银行是可以在申请填表的时候填写的，但是只是勾选就可以，有的可以申卡
后在app内进行资料补充，还有部分银行支持通过邮件补充材料的。

问：没有公积金如何推倒邮储？ 

之前放水的时候，小编也是没有利用上公积金，只是降低需求，申请了金卡，也下
卡了。但是额度肯定不如白金卡的。就看你是想一步到位，还是曲线一下申请鼎雅
白。

问：中行，光大被拒无数次怎么办？ 

控制一下申请频次，当被拒三次之后，不要再轻易的申请，多次申请导致征信变花
，不易修复。

  可以在申请前准备一些资产证明，如银行流水、社保公积金、银行理财、房车等
。中行建议可以放弃，转战其他商业银行，商业银行比国有银行更容易通过。
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问：平安每次都秒拒，还是工资卡，还买了平安保险，是怎么回事？ 

工资流水和保险会作为平安下卡的依据，但不是主要的。你如果之前申请白金卡，
现在就申请金卡或者普卡；

  申请银行主推的卡或者联名卡，这是有发卡量指标的，可以蹭过去；

  提供更多资质，社保公积金，理财。

问：三无人员，线上还是线下申请？哪个额度高点？ 

线下申请会好一些，提供一些对应银行的流水、理财，房车，额度高不高的先不说
，先得能下卡，所以不要轻易随便申请，那样征信也花了，卡更不容易下来。

问：14张卡，负债高，长期空卡，网贷7个，怎么再办信用卡？ 

抓紧脱身上岸，负债高、网贷都说明资金流水和还款能力相对比较弱，申卡额度会
越来越低，还不容易下卡。只能想办法提高收入，提高还款能力。

问：只有招行工资流水，无存款
、无资产，可以办农行工行信用卡吗？能通过吗？要怎么办？ 

农行、工行申请难度都不高，也可以网申，没有理财和资产下，可以选择门槛比较
低的金卡或者银行主推的卡。都是新户，很有吸引力的。不过下卡容易些，可能额
度不太高。
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